



NOTA KESEPAHAMAN

ANTARA

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ALAUDDIN MAKASSAR

DENGAN

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

Nomor : B-1469/Un.06/HM.01/06/2023

Nomor : 2314 /Rek/01/DKKUI/VI/2023

Dengan Rahmat Tuhan Yang Maha Esa dan didasari oleh keinginan bersama untuk saling menunjang dalam melaksanakan tugas-tugas pendidikan tinggi dan pembangunan bangsa, ditandatangani di Yogyakarta pada hari Senin, tanggal Dua belas, bulan Juni tahun Dua Ribu Dua Puluh Tiga (12-06-2023), yang bertandatangan di bawah ini:

- 1. Prof. H. Hamdan, M.A., Ph.D., Rektor Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar**, dalam hal ini sah bertindak untuk dan atas nama **Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar**, selanjutnya dalam Nota Kesepahaman ini disebut sebagai **PIHAK KESATU**.
- 2. Prof. Fathul Wahid, S.T., M.Sc., Ph.D., Rektor Universitas Islam Indonesia**, dalam hal ini sah bertindak untuk dan atas nama **Universitas Islam Indonesia**, selanjutnya dalam Nota Kesepahaman ini disebut sebagai **PIHAK KEDUA**.

Sepakat mengadakan kerja sama dalam bidang Pendidikan dan Pengajaran, Penelitian, dan Pengabdian kepada masyarakat serta Implementasi Program Merdeka Belajar dan Kampus Merdeka (MBKM)

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut kerja sama ini akan diatur di dalam kesepakatan/perjanjian pelaksanaan tersendiri.

Kerja sama ini berlaku untuk jangka waktu 2 (Dua) tahun sejak Nota Kesepahaman ini ditandatangani dan dapat diperpanjang dengan persetujuan kedua belah pihak.

Setiap dan seluruh pemberitahuan, surat-menyurat dan korespondensi lainnya sehubungan dengan ketentuan-ketentuan dalam perjanjian wajib

diberitahukan secara tertulis melalui Narahubung, jasa kurir atau pos dengan tanda terima yang jelas di alamat masing-masing pihak sebagai berikut:

PIHAK KESATU

Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar

Nama : Ismi Sabariah, S.A.B., M.Adm.SDA.

Jabatan : Koordinator Bagian Kerjasama

Alamat : Jl. H.M. Yasin Limpo No. 36 Romang Polong Kab. Gowa Sulawesi Selatan

Telepon/HP: (0411) 841879/081341979456

E-mail : kerjasama@uin.ac.id

PIHAK KEDUA

Universitas Islam Indonesia

Nama : Dr.rer.nat. Dian Sari Utami, S.Psi., M.A.

Jabatan : Direktur Kemitraan/Kantor Urusan Internasional

Alamat : Gedung Rektorat, Kampus Terpadu UII
Jalan Kaliurang km. 14,5 Yogyakarta 55584

Telepon/HP: (0274) 898444

E-mail : partnership@uii.ac.id

Jika terjadi perubahan alamat pelaksanaan Nota Kesepahaman ini, PIHAK yang berubah alamatnya wajib memberitahukan secara tertulis kepada PIHAK lain paling lambat 7 (tujuh) hari setelah tanggal perubahan.

Nota Kesepahaman ini dibuat dalam rangkap 2 (dua) asli, masing-masing bermaterai cukup dan mempunyai kekuatan hukum yang sama.

**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
ALAUDDIN MAKASSAR**



Rektor,

Prof. H. Hamdan, M.A., Ph.D.

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA



Rektor,

Prof. Fathul Wahid, S.T., M.Sc., Ph.D.